



Antwort zur Anfrage Nr. 1758/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend
Fußgängerüberweg Kurfürstenstraße (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wegen dem Ausbau der Bushaltestelle, musste der Gehweg hier gesperrt werden. Um den Fußgängern ein sicheres Überqueren der Straße in dem unübersichtlichen Baustellenbereich zu gewährleisten wurde ein temporärer Fußgängerüberweg angeordnet. In diesem Teil der Hindenburgstraße befindet sich ebenfalls in Höhe der Frauenlobstraße ein Fußgängerüberweg, der bisher nicht in Frage gestellt wurde. Die Situation ist sicherlich anders als in Höhe der Josefsstraße zu beurteilen. Dort ist die Fahrbahn sichtlich schmaler und die Anzahl der Kraftfahrzeuge, die dort fahren ist erheblich kleiner.

Mainz, 23.10.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete